

Ministerio cubano de Justicia reafirma su papel en lucha contra drogas



Foto: Tomada de la cuenta en X del @Minjus_Cuba

La Habana, 28 may (RHC) La viceministra primera de Justicia de Cuba Rosy Rodríguez, ratificó este miércoles la importancia del organismo en la Comisión Nacional de Drogas, destacando su rol clave en la implementación de estrategias de prevención y enfrentamiento.

En un hilo publicado en el perfil oficial en X de la institución, se fundamentó la misión del Ministerio en todos los niveles territoriales, resaltando la necesidad de una gestión coordinada para abordar el tema de las drogas de manera efectiva.

Durante la jornada, explica el mensaje, se profundizó en la historia de la Comisión Nacional de Drogas, subrayando la unidad entre las autoridades políticas, gubernamentales y la población en la lucha contra el consumo y tráfico de sustancias ilícitas.

Asimismo, en la publicación se resaltó la función de los subgrupos provinciales como herramientas esenciales en este esfuerzo.

En la segunda parte del encuentro, los directores provinciales rindieron cuenta sobre la gestión realizada en los subgrupos de prevención y enfrentamiento a las drogas en los distintos territorios, exponiendo avances y desafíos en la materia. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383738-ministerio-cubano-de-justicia-reafirma-su-papel-en-lucha-contra-drogas>



Radio Habana Cuba